

<p style="text-align: center;"><b>Landesvorstandssitzung des Arbeitskreises Schule, Bildung und Sport (AKS) der CSU</b></p>	<p style="text-align: center;"><b>7. Juni 2024</b></p>
<p style="text-align: center;"><b>Antrag-Nr.</b> <b>Handschrift stärken</b></p>	<p><b>Beschluss:</b></p> <p><input type="checkbox"/> Zustimmung</p> <p><input type="checkbox"/> Ablehnung</p> <p><input type="checkbox"/> Überweisung</p> <p><input type="checkbox"/> Änderung</p>
<p style="text-align: center;"><b>Antragsteller:</b> Michael Niedermair - AKS FA Berufliche Bildung, Markus Mayer – AKS Stellv. Landesvorsitzender</p>	

**Die Landesvorstandschaft des Arbeitskreises Schule, Bildung und Sport der CSU möge beschließen:**

Die Landesvorsitzende zu beauftragen, das Thema „Handschrift“ im Bildungsausschuss des Landtages zu platzieren und hier Initiativen zu ergreifen.

**Begründung:**

Die Handschrift der Schüler ist in den letzten Jahren massiv schlechter geworden und verschlechtert damit die Kompetenz der Schüler in vielen Bereichen.

Viele Berufsschüler haben das Problem, dass sie sich beim Lesen von Fachtexten so auf das Lesen konzentrieren müssen, dass der Inhalt nicht mehr behalten bzw. verstanden wird. Viele Abschlussprüfungen sehen ganzheitliche Aufgaben vor, die die Aufgabe mit 5-20 Zeilen beschreiben. Beim handschriftlichen Schreiben geht so viel Zeit verloren, dass die eigentliche Aufgabe nicht vollständig gelöst werden kann.

Ein zusätzlicher Einsatz von Tablets, gerade in der Grundschule, verstärkt diesen Vorgang.

Anhang: Ausführliche Darstellung des Problems und mögliche Lösungsansätze